

Communiqué

Contre la répression au Tibet

mardi 25 mars 2008, par [LCR \(France\)](#) (Date de rédaction antérieure : 25 mars 2008).

Malgré la répression de l'armée chinoise, les manifestations continuent au Tibet. Le régime de Pékin veut faire taire toute revendication autonomiste ou indépendantiste du Tibet à l'approche des Jeux Olympiques de cet été.

L'émotion est grande face à cette répression et trouve un écho dans les milieux sportifs.

Les manifestations de soutien se multiplient, entre autres dans les pays limitrophes de la part de la jeunesse étudiante, et une délégation de Reporters sans frontières a réussi à perturber le départ de la flamme olympique de Grèce lundi 24 mars.

La LCR s'est déjà prononcée pour le droit à l'autodétermination de la population tibétaine et elle se solidarise avec les manifestations de protestation contre la répression au Tibet.

La réaction des différents gouvernements, à l'image de celle de N. Sarkozy est d'une grande timidité, en se bornant à demander au gouvernement chinois « *davantage de retenue* ». Les accords commerciaux, les contrats économiques signés, la pénétration du marché chinois, ont plus de poids que la défense des libertés démocratiques pour les gouvernements européens et des USA.

Quant à la LCR, à l'occasion des J.O., elle soutiendra toutes les formes de manifestation en solidarité avec la population tibétaine victime de la répression, que ce soit au moment de la cérémonie d'ouverture ou pendant le déroulement des J.O. eux-mêmes.